

地域で行われている素敵なお活動と人材をご紹介します♪



♥ 花と緑で安心・安全なまちづくり ♥

市内では「お花が好き」「子ども達や地域の見守りのために」と、毎日の美化活動を通して、安心・安全なまちづくりのために活動している方々がいます。今回は3つの団体をご紹介します！

◎花好きさんが大活躍！『根差部花友会』

2/16(木)根差部公民館で花友会のメンバーと地域住民が集い、種植え・花植え作業を行いました。作業中、お散歩中の児童を見つけると「先生と一緒に保育園に植えてね」と子ども達にお花の苗をプレゼント♪また、いつも健康のために地域を散歩するという外間さん(86歳)「散歩してたら“おいで～”と声をかけられてここにいるさ～」と笑顔で話してくれました。

活動中、会のリーダー与儀さんが“365歩のマーチ”を歌い出すとそれに合わせて手拍子が始まり、笑顔とパワーあふれる花友会！お花を通して皆が元気になる活動が広がっています♪

児童にお花をプレゼント



花友会&根差部地域の皆さん

◎環境美化活動で子どもや女性を犯罪から守りたい！

『縁好（りょっこう）じいじいの会』

豊見城市役所、上田、高安周辺の歩道に「縁好じいじいの会」と書かれたプランターが広がっているのをご存じですか？

以前、上田山川の自治会長を務めていた川畠さんを中心に多くの男性が活動する『縁好じいじいの会』。活動のきっかけは上田山川の「フラワーポッド事業」で、日々の美化活動を通して子どもや女性を犯罪から守ろうとする取り組みを継続させたいと会を結成したそう！参加者は自治会を超えて、声掛けで賛同してくれた住民たちです。

2/25(土)は上田山川公園で歩道に置くプランターを制作するために16名の仲間が集まり、手際よく作業をしていました。特に男性の参加が多く、普段は畑仕事をしている方、ケガで参加できずにいたが体調が良くなつて久々に参加した方、初めて参加される方など様々でした。杖を突く方や足腰の悪い方は応援団として参加し、重たい土などは男性が軽々と運び、それぞれが役割をもって楽しく活動していました♪



男性の参加がいっぱい



縁好じいじいの会の皆さん

◎卒業生のためにプランター制作 『上田小キラキラロードでみんなハッピー』

コロナ禍で暗いニュースが続く中「子ども達が歩く歩道にお花を植えたい」と、上田小の保護者が始めたキラキラロード。普段は上田小学校の正門横の歩道に草花を植えています。

3/4(土)77期生となる上田小卒業生の門出を祝おうと、400株の花の苗で77個のプランターを制作しました。

当初は数名で活動していましたが、リーダーの城間さんらの声掛けで地域住民や保護者、子ども達が参加。活動の輪が広がっています♪

大人も子どもも
皆で活動！